

Wakil Bupati Malra Buka Seminar Konsultasi Publik Kemenlu Di Langgur.

Written by zt

Tuesday, 23 August 2016 20:32 - Last Updated Tuesday, 23 August 2016 20:35

Langgur--Kegiatan Forum Masyarakat Sosial Budaya Association Of Southeast Asian Nations (ASEAN) yang diselenggarakan Kementerian Luar Negeri tentu melahirkan pemikiran-pemikiran Konstruktif dalam mengarahkan pembangunan kearah yang lebih baik. Hal ini disampaikan Wakil Bupati Maluku Tenggara, Yunus Serang saat membacakan sambutan Bupati Maluku Tenggara Anderias Rentanubun sekaligus membuka dengan Resmi Kegiatan. "Seminar Konsultasi Publik " Pendidikan Berkualitas Sebagai Fondasi Bangsa Yang Hebat. Sebagai Bagian Dari Rangkaian Forum Masyarakat Sosial Budaya ASEAN yang diselenggarakan Dirjen Kerjasama ASEAN Kemenlu RI bekerjasama dengan Pemerintah Kabupaten Maluku Tenggara di Kimson Center Langgur, Senin (22/08).

Yunus Serang mengatakan bahwa ASEAN dalam kilas baliknya, maka merupakan manifestasi sikap para pemimpin kita untuk mewujudkan suatu kawasan yang maju serta memperkuat stabilitas ekonomi dan sosial dalam menjamin adanya perdamaian serta laju pembangunan Nasional. Esensinya adalah memantapkan Indonesia untuk berdaulat sejajar dengan bangsa lain, maka percepatan pembangunan ASEAN menjadi perhatian bersama. Disampaikan urgensi transformasi ASEAN dihadirkan adalah guna dapat menempatkan ASEAN pada kondisi kekinian dengan memperhatikan geliat perkembangan Regional maupun Global. Wujudnya adalah kerjasama sosial budaya ASEAN yang diharapkan menopang kerjasama lintas wilayah ASEAN serta membuka ruang-ruang interaksi guna mempermudah akses pembangunan ke daerah. Implementasi ini sebagai masyarakat ASEAN di Maluku Tenggara, maka Pemerintah Daerah menyambut baik dan mengharapkan agar DIALOG ini membedah permasalahan pembangunan sesuai kondisi daerah sesuai RPJMD sekaligus terkait penetapan Kabupaten Maluku Tenggara sebagai daerah perbatasan. Atas nama Pemerintaah Kabupaten Maluku Tenggara, Yunus Serang, menyampaikan terima kasih kepada Djauhari Oratmangun, Staf Khusus Menteri Luar Negeri untuk Isu-isu Strategis Mantan Duta Besar Indonesia untuk Negara Rusia, Deputy Bidang Pengendalian Kerusakan Lingkungan dan Perubahan Iklim Kementerian Lingkungan Hidup, Direktur Kerjasama Fungsional Asean Kemenlu, Direktur Pembinaan Guru Pendidikan Menengah dan Kebudayaan Kemendikbud RI dan seluruh rombongan yang telah menetapkan Maluku Tenggara sebagai tempat pelaksanaan Seminar Konsultasi Publik " pendidikan berkualitas sebagai Fondasi Bangsa yang hebat sebagai bagian dari rangkaian Forum Masyarakat Sosial Budaya ASEAN di Langgur Kabupaten Maluku Tenggara